

TV Gächlingen



von Daniel Düll

Verein: TV Gächlingen

Mitglieder aktiv: 55

Mitglieder passiv: 38

Gründungsjahr: 1941

Besteht aus folgenden Abteilungen:

- Aktive Riege gemischt: LA, Gerät, Spiel 36
- Aerobic Plausch 20
- Aerobic Wettkampf 7
- Jugend gross gemischt 15
- Jugend klein gemischt 23

Hauptaugenmerk auf: Polysportive Trainings, bei welchen alle mitmachen können. Unsere Ambition ist es aber trotzdem gute Resultate an Wettkämpfen zu erzielen.

Unsere grössten Erfolge (dieses Jahr):

1. Platz Schleuderball SHVM 2018 / 4. Platz Teamaerobic SHVM 2018 Stein am Rhein

Ziele für die nächsten 5 Jahre: Durchführungen von verschiedenen Anlässen wie Chränzli, Raclettekeller am Herbstfest oder dieses Jahr die Delegiertenversammlung vom SHTV. Rege Teilnahme an allen Trainings, ob LA, Aerobic oder Fitness. Und natürlich ein gutes Resultat an den Turnfesten, vor allem nächstes Jahr am Eidgenössischen Turnfest in Aarau, dies hoffentlich bereits mit der neuen Vereinsbekleidung.

Das macht unseren Verein aus: Da wir seit einigen Jahren die Aerobic-Gruppe ins Leben gerufen haben, können wir ein abwechslungsreiches Programm anbieten. Auch ist in Gächlingen die Jugendriege sehr beliebt, und nach der Aktivzeit im Turnverein kann in der Männerriege weiter geturnt werden. In unserem Verein ziehen alle am gleichen Strick, daher ist das Vereinsklima trotz Vielfalt harmonisch.

